

L'Indépendant - vendredi 12 mars 2021

locale

ALAIRAC

Nettoyage des cours d'eau



Accompagnée par les employés de la mairie, une équipe du Smmar (Syndicat mixte des milieux aquatiques et des rivières) a nettoyé une grande partie du rec d'Escarras, entre le chemin de la Colline et l'avenue de la Malepère.

De gros déchets ont été évacués : bois morts, détritrus, déchets de toutes sortes et même deux carcasses automobiles.

Les débris à enlever nécessitaient un matériel spécifique qui a été amené par le Smmar. Ainsi, les eaux pluviales ne seront plus empêchées et leur écoulement sera facilité.